

Materia: Psicología

Nombre del Docente: Rodolfo Bataz Morales

Nombre de la alumna: Kathia Jiménez del Agua y Culebro

Grado: 3° Cuatrimestre

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de Julio del 2020

Relación actitud- comportamiento

Es un modelo integrado en el comportamiento dictado por responsabilidades sociales y familiares.

Transmitiéndose en enseñanzas sucesivas generacionales, que ha obtenido gran parte de la población en el mundo. Algunas son:

- Familia
- Estas prácticas forman parte de la herencia cultural e influyen en la elección de alimentos.

- Situación económica
- ejercen una influencia considerable sobre las opciones de alimentos.



 Determinante biológicos de la elección de alimentos

Las necesidades fisiológicas constituyen los determinantes básicos de la elección de alimentos.



- Aspectos sensoriales
- El "sabor" es uno de los factores que más influye en la conducta alimentaria.
- Determinantes económicos
- El costo de alimentos es principal factor que determina la elección de estos.



Bataz Morales. (2020). Antologia de Psicologia. influencias psicológicas en la elección de alimentos .62-83. Recuperado de:

https://plataformaeducativauds.com.mx/alSelRecurso.php